

KV und PR informieren:

Jubiläum

Der Seniorentreff feiert im April sein 50 jähriges Jubiläum!

Wir sind sehr froh, dass diese schöne, bewährte, beliebte und geschätzte Pfarreiarbeit nach so vielen Jahren immer noch Bestand hat und sich weiterhin über rege Teilnahme und Zuwachs erfreut.

Ein besonderer Dank geht an die Gründungsmitglieder Maria Gülpen und Betty Woltery, die auch immer noch als Besucher den Seniorentreff mit ihrer Gemeinschaft bereichern.

Nachdem die langjährige Leiterin Karin Geffers ihr Amt Im Jahr 2001 an Maria Dolls abgegeben hat, wurden die Zügel im vergangenen Jahr von Antia Tholen übernommen. Sie organisiert seitdem zusammen mit ihrem Team alles rund um den Seniorentreff. Die weiteren Helferinnen sind Marlies Nießen, Roswitha Jopen, Bernadette Poschen, Beate Laumen, Käthe Windeln, Helga Schreinemachers und Karin Reißen.

Wir bedanken uns im Namen der gesamten Pfarrgemeinde bei allen für die tolle geleistete Arbeit in den vergangenen Jahren und auch für die Zukunft. Nur wo sich Pfarrangehörige ehrenamtlich engagieren, kann Glaube und Gemeinschaft gelebt werden.